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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 

Cyberkriminalität in Bremen und Bremerhaven 

Wir fragen den Senat: 

1. Wie viele Fälle von Cyberkriminalität hat es im Land Bremen in den vergan-
genen fünf Jahren gegeben? (Bitte für Bremen und Bremerhaven auflisten) 

 

2. Wie viele speziell ausgebildete IT-Spezialisten sind bei der Bremer und Bre-
merhavener Polizei beschäftigt? 

 

3. Wie will der Senat sicherstellen, dass der wachsenden Cyberkriminalität mit 
den nötigen Mitteln und Maßnahmen begegnet wird? 

Martin Günthner, Kevin Lenkeit, Mustafa Güngör 
und Fraktion der SPD 
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